
점수 기준 설문인원(50명) 백분율(%)

55 매우불만

65 불만

75 보통 0

85 만족 16 27.2

95 매우만족 34 64.6

91.8

55 매우그렇지 않다

65 그렇지 않다

75 보통이다 1 1.5

85 그렇다 19 32.3

95 매우그렇다 30 57

90.8

55 매우불만

65 불만

75 보통 0

85 만족 11 18.7

95 매우만족 39 74.1

92.8

55 매우그렇지 않다

65 그렇지 않다

75 보통이다

85 그렇다 11 18.7

95 매우그렇다 39 74.1

92.8
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전체 만족도 평군(%)

92.1



서울디자인컨설턴트 및 시민서비스디자인사업에 바라는점 및 개선사항 
1. 보다 다향한 주제의 사업선정

2. 청년디자이너 참여도 확대

3. 취업연계

4. 참여기회를 넓게하기위해 예산이 높은 프로젝트 + 예산이 적지만 대중이 참여할 수 있는 프로젝트로 많은 기회 조성

5. 다양한 산업군으로 확대 필요

6. 활동범위를 개략적으로라도 정해주면 좋겠다

7. 공공기관 한계에서 벗어나 일반기업, 대기업 참여확대 절실

8. 전시가 더 자세하고 풍부했음, 실물사진이 보고싶음 

9. 디자인을 통한 지역사회문제해결을 위해 시민서비스디자인사업이 확대됨 좋겠음

10. 지역시민도 노인인구가 많아지고 있지만 청소년들도 이런 사업에 의견제시를 할수 있어야함 또

한, 학교교실이 많이 남아서

     재공간으로 이용해야하는데 이러한 공간도 디자인이 필요. 마지막으로 CF형식으로 현재 진행한

11. 뚜렷한 사업성과로 나타나는 사업성격이 좋다 로컬브랜딩에 관심이 있어 참석했는데 좋은 기회

가 되었음

12. 사업시기를 당겨서 사업기간을 늘리면 좋겠음

13. 청년디자이너 유치 공공기관에서 적극적인 유치의지를 보이는 곳 위주로 사업지 선정했음 좋겠

음

14. 참여의 범위를 민간으로도 더욱 확장하면 좋겠음

15. 컨설턴트 기간 내 시행완료가 가능한 사업에 대해 기관 신청 접수 시 명시하여 디자이너 활동기

간 내 의미있는 작업이

16. 사례가 많고 많은 유사사업 등에 확대되고 포럼이 더 크게 홍보되었으면 한다.

17. 기관의 관심이 더 커지면 좋을긋 지원해주기만 하기보다 협력체계를 확실히 볼 수 있으면 좋겠

18. 컨설턴트와 청년, 시민도 다같이 참여할 수 있으면 좋겠음

서울디자인컨설턴트 결과보고회 전시 및 포럼<언박싱 서울>에 바라는 점 및 개선사항
1. Q&A같은 소통의 시간이 할애되었음 좋겠다

2. 많은 홍보가 핑ㄹ요

3. 좋은곳에서 전시가 좋았음

4. 프로젝트가 많은데 더 많이 발표함 좋겠음

5. 시간을 넉넉히 잡고 휴식시간이 있었음 좋겠음

6. 의자가 불편 물이 제공안되서 목마름

7. 주위 소음이 시끄러움

9. 서비스디자인 사업이 관심있는 일반시민과 공유와 협력하면 좋겠음

10. 연사를 줄이고 내용을 심도있게 다루면 좋겠음

11. 전시 및 포럼 확대 확산 



예산이 적지만 대중이 참여할 수 있는 프로젝트로 많은 기회 조성

에 바라는 점 및 개선사항


